
Municipio  transferirá  G.
1.500  millones  para  equipar
nuevo  pabellón  del  Hospital
de Luque

Los ediles Teodoro Valdez y Cristhian Bernal se reunieron con
el director del Hospital de Luque, Dr. Javier Duarte.

Además de
los 1.500 millones, el concejal Diego Diego Romero (ANR),
propuso el uso de 390
millones  de  guaraníes  del  fondo  de  Emergencias  de  la
Municipalidad  de  Luque
para la compras de insumos para los pacientes internados del
Hospital de Luque.

Ambas propuestas fueron aprobadas en la Comisión de Hacienda y
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Finanzas de la Junta Municipal. El martes pasado ya se debió
estudiar en la Junta, pero llamativamente el pedido no se
remitió en tiempo y forma.

El próximo
martes 13 del corriente mes, serán aprobados o rechazados en
la sesión
ordinaria de la corporación legislativa, pero todo tiende a su
aprobación,
teniendo  en  cuenta  que  los  propios  ediles  propusieron  la
transferencia para
apoyar al Hospital y a los pacientes en este difícil trance de
la pandemia del
coronavirus.

En ese
sentido, cabe señalar que el centro asistencial luqueño se
encuentra saturado
de pacientes con Covid-19.



Posteo del edil Diego Romero sobre el apoyo del Municipio al
Hospital en plena pandemia.

Justamente,
este viernes los concejales Cristhian Bernal y Teodoro Valez,
ambos
representantes de la Junta Municipal de Luque, realizaron una
visita al
Hospital  de  Luque  y  se  reunieron  con  el  director  Javier
Duarte.

Ambos ediles
coincidieron en señalar que existen muchas necesidades en el
Hospital.
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“Esta
importante obra con el equipamiento, servirá para una mayor y
mejor atención a
los pacientes en esta pandemia y posterior a ella, también
para otros pacientes
quienes  estarán  necesitando  de  los  servicios  de  Terapias
Intermedias e
Intensivas. Así también visitamos la carpa proveída por la
Municipalidad de
Luque,  para  los  parientes  de  los  pacientes,  en  donde  el
Director Dr. Javier
Duarte, nos explico de los proyectos que tiene para dicho
lugar, lo cual
servirá  para  la  mayor  comodidad  de  los  conciudadanos  y
compatriotas en Gral.,
quienes están por allí, de cerca a sus familiares”, posteó en
sus redes
sociales el concejal Valdez.


